



SECRETARIERIE D'ÉTAT

PREMIÈRE SECTION - AFFAIRES GÉNÉRALES

Du Vatican, le 9 janvier 2020

N. 477.107

Excellence,

la synthèse du dernier colloque de la Fondation Jean Rodhain est bien parvenue à Sa Sainteté le Pape François et je suis chargé de vous en remercier.

Le Saint-Père se réjouit de l'implication des jeunes dans ce colloque et des encouragements manifestés envers eux à travers les prix attribués pour leurs engagements auprès des personnes en situation précaire. Tout en confiant la fécondité de cette nouvelle année à la protection de Marie, Mère de l'Église, le Pape vous accorde, de grand cœur, sa Bénédiction, ainsi qu'à toutes les personnes qui ont mis leur talent au service de la diffusion d'une charité concrète.

Je vous prie d'agréer, Excellence, l'expression de mes sentiments cordiaux et dévoués dans le Seigneur.

✠ Edgar Peña Parra  
*Substitut*

---

À Son Excellence,  
Monseigneur Jean-Charles DESCUBES  
Archevêque émérite de Rouen  
Président de la Fondation Jean Rodhain  
ROUEN